

横浜国立大学理工学部化学・生命系学科工学系同窓会

【目次】

- ❖ 2016年度活動報告
- ❖ 2015年度の会計報告
- ❖ 大矢晴彦先生瑞宝中綬章叙勲記念祝賀会の開催
- ❖ 教員の異動
- ❖ 安全工学科設立50周年記念講演会及び記念パーティーの開催予定

2016年度活動報告！

横浜三工会の役員会は、2015年度より学生役員の皆さんに参画して頂き、3カ月に1回程度の学内外の役員が集まり開催されており、在校生及びOB・OGへのイベント企画、運営などの活動を行っております。特に、2016年度は学生役員の参画により、同窓会の活動が活発になりました。以下に2016年度の活動報告させて頂きます。



研究室対抗スポーツ大会「ドッヂビー大会」の開催！



2016年5月9日(月)に本学のフットサル場で研究室対抗スポーツ大会として、ドッヂビー大会を実施しました。ドッヂビーは、ドッヂボールを基本ルールとして、ボールの代わりに、フリスビーを投げるものです。初代優勝チームは上ノ山・三角研究室でした。また、スポーツ大会後、懇親会を実施し、新たに4年生を迎えた研究室同士の親睦を深めました。



学生役員主催3年生向けの研究室配属説明会の開催！

2016年9月30日(金)に横浜三工会学生役員主催により3年生向けの研究室配属説明会を開催しました。先生方からの研究室の配属説明と異なり、すでに研究室に配属されている先輩方から研究室の状況を詳しく説明してもらい、研究室の選択に関して有効な情報を提供しました。



化学応用EP2年生の配属歓迎会「よこはまナイトクルージング」の開催！

2016年10月7日(金)に化学応用EPに配属された2年生を対象に歓迎会として「よこはまナイトクルージング」を実施しました。海側からの横浜の美しい夜景と横浜・川崎エリアの工場夜景を楽しみました。このクルージングでは、化学工学科10期生の福山幸男様に川崎エリアの工場夜景の特別解説をお願いし、参加者から大変好評を得ました。大変お忙しいところ、福山様には特別解説をご快諾頂き、誠にありがとうございました。



横浜三工会OB・OG講演会 2017—社会で活躍する先輩達のキャリアデザインを学ぶ—の開催！

2017年3月2日(木)に在校生が具体的に仕事やキャリアを考え始めるために、社会の一線で活躍している千代田化工建設株沈 瑠杰様、三菱化学(株)水田有人様、味の素(株)中原 祐一様に実際の仕事や経験を紹介して頂くとともに、先輩方を囲み参加学生の皆さんと懇親会も開催しました。講演会及び懇親会を通して参加者から先輩方に多くの質問がありました。大変お忙しいところ、3人の先輩方には講師をご快諾して頂き、誠にありがとうございました。



横浜三工会FACEBOOKページの開設！

各種イベントの告知や報告を迅速に行うために、横浜三工会のFACEBOOK (<https://www.facebook.com/groups/ynusankoukai/>)を開設しました。OB・OGの皆さんにはアクセスして下さい。



大矢晴彦先生瑞宝中綬章叙勲記念祝賀会の開催！

平成28年春の叙勲(2016年4月29日)において本学名誉教授大矢晴彦先生が瑞宝中綬章受章され、7月30日(土)に叙勲記念祝賀会を開催しました。卒業生をはじめ、多くの関係者の方々にお集まり頂き、賑々しくも和やかなうちに終了致しました。



横浜三工会総会・特別講演会の開催！

2016年7月2日(土)に横浜三工会総会・懇親会を開催致しました。総会において、2015年度の活動報告、会計報告が承認されるとともに、懇親会を国大化学会と共に開催しました。また、2016年10月28日(土)のホームカミングディにおいて横浜三工会講演会を開催し、本学大学院工学研究院の吉武英昭教授により「ナノメートルスケールで考える物質：応用とその未来」を講演して頂きました。講演会終了後に、化学・生命系学科化学応用EP4年生10名、バイオEP4年生3名を対象として、上ノ山周会長から学業優秀者の表彰として横浜三工会学生奨励賞を授与致しました。さらに、2017年3月24日(金)の卒業式では、卒業論文発表会での審査を基にベストプレゼンテーション賞を2名に、グッドプレゼンテーション賞を8名に授与しました。



2015年度会計報告

2016年度の横浜三工会総会で承認されました2014年4月1日～2015年3月31日までの会計を以下に報告させて頂きます。

収入	支出
平成26年度繰越金 名教自然会(化学・化学応用分)	2,090,419 1,830,000
卒業生・修了生年会費(H27年3月) 郵便振込(年会費・寄付金など)	276,500 429,180
その他(利息)	335
	小計
	748,272
	振替口座残高
	0
	普通貯金残高
	3,620,338
	手元現金残高
	257,824
	残高小計
	3,878,162
合計	¥4,626,434
	合計
	¥4,626,434

教員の異動

2015年度から2016年度にかけての教員異動について報告させて頂きます。

- ・ 2015年4月1日付けで吉武英昭准教授が教授に昇任されました。
- ・ 2016年3月31日付けで伊藤公紀教授が定年でご退職されました。なお、2017年4月1日付けで、伊藤公紀教授には名誉教授の称号が付与されました。また、仁志和彥准教授が千葉工業大学工学部機械工学科教授に転出されました。
- ・ 2017年1月1日付けで中尾航准教授が、本学機械・材料・海洋系学科の教授に転出されました。
- ・ 2017年3月31日付けで、藤江幸一教授、小泉淳一教授が定年でご退職されました。なお、2017年4月1日付けで、小泉淳一教授には名誉教授の称号が付与されました。

安全工学科設立50周年記念講演会及び記念パーティーの開催予定！

本学工学部安全工学科は昭和42年に我が国の産業基盤を支える安全工学分野の実践的教育研究を推進する学科として設立され本年で設立50周年を迎えました。そこで、2017年9月2日(土)に横浜開港内のローズホテルにおいて安全工学科設立50周年記念講演会及び記念パーティーを開催予定です。安全工学科及び安全工学関連研究室の卒業生、修了生の皆様は、御多用中のところ恐縮に存じますが、何卒ご出席くださいますようお願い申し上げます。

